

LOS ESCOLAPIOS en África del Oeste

FORO MUNDIAL DE LA EDUCACIÓN

Declaración de Dakar

La Declaración de Dakar fue suscrita en el año 2000 por los más de 160 países asistentes al Foro Mundial sobre la Educación. La declaración constituye un esfuerzo sin precedentes para hacer el balance de la situación básica en el mundo en el ámbito educativo. Entre los objetivos más concretos de dicha declaración se encuentran la universalización de la enseñanza primaria, la alfabetización de adultos, la calidad de la educación –calibrada mediante la tasa de supervivencia de alumnos hasta el quinto grado de primaria– y la paridad entre los sexos.

Los escolapios mantienen presencia estable y permanente en Senegal desde 1963, buscando brindar una educación de calidad para los niños y niñas senegaleses. Para ello, cuentan con cuatro escuelas de primaria, tres de secundaria, dos granjas-escuelas y un centro técnico, que en total atienden a más de 2.000 niñas y niños.

El curso pasado fue el primero en el que la presencia escolapia de África del Oeste se sumó a la red de solidaridad de Itaka-Escolapios. En África del Oeste, los escolapios están, además de en Senegal, en Costa de Marfil y pronto en Burkina Faso.

Entre los proyectos apoyados por Itaka-Escolapios en África del Oeste destacan cinco internados y una guardería en Senegal, dos centros sociales en Senegal y Costa de Marfil, los grupos del Movimiento Calasanz y de catequesis en Senegal y Costa de Marfil (pronto también en Burkina Faso), y proyectos de alfabetización para inmigrantes en varios lugares, así como otras labores de promoción del voluntariado.

